

Lanzan Fondo de Seguridad Comunitaria para Quilpué: iniciativa financiará \$100 millones en proyectos de organizaciones

En el marco de la estrategia de seguridad y prevención de delitos, en Municipio Abierto de Quilpué lanzó el nuevo Fondo de Seguridad Comunitaria, FONSEC, el cual repartirá cien millones de pesos entre organizaciones sociales y vecinales de la comuna.

El FONSEC es una iniciativa inédita para la Ciudad del Sol, desarrollada por la Dirección de Seguridad Pública, cuyo objetivo es la promoción de participación, co-gestión territorial y coproducción de seguridad, por medio de la transferencia de recursos a las organizaciones de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Estos cien millones de pesos tendrán un tope de \$2.000.000 por organización, pudiendo postular a la línea de seguridad tradicional, u optar por la línea de seguridad con perspectiva de género. La primera opción contempla proyectos como cámaras de televigilancia, alarmas comunitarias, implementación de luminarias led y cierre de calles y pasajes. La segunda alternativa se refiere a la recuperación de espacios públicos con perspectiva de género, con proyectos como la recuperación paisajística de algún espacio público, la iluminación de paraderos, refugios peatonales o mejoramiento de algún punto de luz; o la ejecución de rutas peatonales seguras.

La alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, afirmó que *"la creación de la Dirección de Seguridad Pública contemplaba una serie de acciones de carácter preventivo y comunitario que era importante trabajar para avanzar en materia de seguridad en Quilpué. Esas líneas se reforzaron con la creación de la Oficina de Seguridad Comunitaria, el aumento de inspectores, la llegada de las camionetas de patrullaje, entre otras cosas; pero un fondo concursable para organizaciones seguía siendo una deuda relevante. Con la creación del FONSEC fortalecemos la ejecución de proyectos de impacto sociocomunitario, estableciendo redes de cooperación territorial y comunal, y contribuyendo a la reducción de percepción de inseguridad de los vecinos"*.

Lanzan Fondo de Seguridad Comunitaria para Quilpué: iniciativa financiará \$100 millones en proyectos de organizaciones

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Lanzado oficialmente el fondo, se generarán instancias informativas con la comunidad quilpeüna, entregando detalles a organizaciones interesadas sobre el proceso de postulación a estos fondos. Cada proyecto será sometido a una admisibilidad administrativa y evaluación técnica, evaluados por una comisión técnica municipal.

Lanzan Fondo de Seguridad Comunitaria para Quilpué: iniciativa financiará \$100 millones en proyectos de organizaciones



y tú, ¿qué opinas?